



LA TROMPETTE

## Une entreprise chinoise qui construit des usines de batteries dans le Michigan emploie 923 communistes

- Andrew Miiller
- [04/09/2023](#)

L'administration Biden souhaite dépenser 12 milliards de dollars pour transformer les usines automobiles existantes en usines de fabrication de véhicules hybrides et électriques. Or, un rapport récent montre qu'une grande partie de cet argent ira probablement à des entreprises dirigées par le parti communiste chinois.

*Gotion High-Tech Power Energy Co.* est la société mère de *Gotion Inc.* qui a l'intention de construire deux usines de batteries électriques dans le Michigan. Selon le rapport ESG 2022 de *Gotion Co.*, elle emploie 923 membres du Parti communiste. Pourtant, l'administration radicale de Biden permet à *Gotion* d'aller de l'avant avec son projet malgré les doutes des conservateurs.

**Drapeaux rouges :** Chuck Thelen, vice-président de *Gotion* chargé de la production en Amérique du Nord, a déclaré à *Politico* en août : « Les rumeurs que vous avez entendues selon lesquelles nous apporterions le communisme en Amérique du Nord ne sont que des propos alarmistes et n'ont aucun fondement réel. »

Que des communistes travaillent ou non dans le Michigan, *Gotion* appartient à une société basée à Hefei et remplie de communistes. Cette situation est préoccupante car l'usine de batteries proposée par *Gotion* sera située à moins de 60 miles d'armureries militaires et à 100 miles du *Camp Grayling*, le plus grand centre d'entraînement de la Garde nationale des États-Unis.

**L'heure des ténèbres :** Pendant la guerre froide, l'éducateur Herbert W. Armstrong a averti que le communisme serait utilisé pour s'emparer des bénédictions de l'Amérique.

Nous ne combattons pas une seule nation dans une guerre militaire, mais une gigantesque armée mondiale *encivil*, déguisée en parti politique, qui cherche à conquérir le monde avec un type de guerre entièrement *nouveau* ! C'est une guerre que nous ne comprenons pas et à laquelle nous ne savons pas faire face. Il utilise tous les moyens diaboliques pour nous affaiblir *l'intérieur*, en sapant nos forces, en pervertissant notre morale, en sabotant notre système éducatif, en ruinant notre structure sociale, en détruisant notre vie spirituelle et religieuse, en affaiblissant notre puissance industrielle et économique, en démoralisant nos forces armées, et finalement, après une telle infiltration, en renversant notre gouvernement par la force et la violence !  
—Herbert W. Armstrong

M. Armstrong s'est concentré sur les efforts de démoralisation de la Russie communiste attaquant notre morale, notre structure sociale et nos valeurs spirituelles. Mais en termes de puissance industrielle et économique, la force principale a été la Chine communiste.

Le prophète Ésaïe a mis en garde Israël contre l'abandon de la loi de Dieu et l'adoption de philosophies orientales (Ésaïe 2 : 5-6). L'Amérique a ignoré cet avertissement.

**Pour en savoir plus :** Lisez [Il avait raison](#), par le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry.